



## **Este Jueves 12 de Febrero en La Gobernación de Santander:**

### **1er ENCUENTRO DE LA RED DEPARTAMENTAL DE VEEDURIAS Y ASOCIACIÓN DE USUARIOS DE LA SALUD**

El Gobierno Departamental a través de la Secretaria de Salud de Santander realizará este jueves 12 de febrero el primer Encuentro de la Red Departamental de Veedurías y Asociación de Usuarios de Salud de Santander.

Estas organizaciones, creadas para facilitar la intervención de la comunidad a través de usuarios del sistema de seguridad social, en lo que tiene que ver la organización, control, gestión y fiscalización de las instituciones de salud en cada una de las regiones, responden al programa del Gobierno de la Gente, el cual se ha caracterizado por fortalecer los mecanismos democráticos de participación y representación ciudadana.

Así lo dio a conocer la Secretaria de Salud de Santander, Alix Porras Chacón, al reiterar la invitación a todos los veedores y representantes de la Asociación de Usuarios de la Salud del Departamento, para que asistan al primer encuentro de veedores.

Esta Red de Veedurías y Asociación de Usuarios en Salud del Departamento de Santander, se consolidó el año anterior con cerca de 70 veedores que hacen parte de las asociaciones de usuarios establecidos legalmente en los diferentes municipios santandereanos y representando las regiones de Bucaramanga y Área Metropolitana, Provincias de Mares, Soto Norte, García Rovira, Guanentina, Vélez, Comunera, Carare Opón.

Esta iniciativa busca fortalecer el programa de participación, promoción social y defensoría del usuario de la oficina de Servicio y Atención a la comunidad de la Secretaría de Salud de Santander, en cumplimiento a lo establecido en el decreto 1757 de 1994, a su vez consolida el proceso de democratización para la realización de programas públicos en salud con un verdadero impacto que responda a las necesidades de las comunidades.

“Esta es la mejor forma de involucrar a la comunidad para ejercer y hacer valer sus derechos como usuarios del sistema de salud”, agregó la Secretaria de

Salud de Santander, Alix Porras Chacón, quien ratificó la importancia de la participación de los veedores y asociaciones de usuarios de las diferentes provincias quienes conforman la *Red Departamental*.

*El encuentro se llevará a cabo este jueves 12 de febrero en el Auditorio Augusto Espinosa Valderrama de la Gobernación de Santander a partir de las 8:00 de la mañana.*



**ALIX PORRAS CHACON**  
SECRETARIA DE SALUD DE SANTANDER

Tiene el gusto de invitarlo (a) a  
Primer Gran Encuentro 2015

**RED DEPARTAMENTAL DE VEEDURIAS Y  
ASOCIACIÓN DE USUARIOS DE SANTANDER**

Auditorio Augusto Espinosa Valderrama  
Gobernación de Santander  
Jueves 12 de febrero 8:00 a.m.

